

Différence

L' harcèlement scolaire touche un enfant
sur dix à cause d'une différence.
Alors qu'au fond il sont pareil que nous tous.
Nous qui les dénigrons, nous qui les jugeons tous

Cet acte peut avoir des conséquences
dramatiques, si personne n'aide l'autre.
Oui! Arrêtons de nous cacher et d'avoir peur
Aidons ceux qui n'arrive pas. Joyeux bonheur!!

Parler est la source de vie qui nous guéri.
Elle aide, protège, sauvetage, notre vie.
La confiance contre ce mal est vie

qui est utile, sincérité pour autrui
Le harceleur a la même blessure
qu'il cache au fond de lui. Aidez! Aider le!

Le monde, Kagamine